

**N**

## Nuestro archivo

**5 años** | 5 de marzo de 2020

### “Si llegamos a un millón de casos, estaremos en un grave problema”

El Ministerio de Salud confirmó ayer dos casos más de coronavirus en el país. Se trata de la esposa del médico del Cefam de San Javier, Región del Maule, que había sido identificado como el primer caso en Chile el martes, y otro que fue reportado en Santiago. El ministro de Salud, Jaime Mañalich, señaló que “si llegamos a tener 430 mil casos, estamos preparados. Sin embargo, si llegamos a tener un millón de casos (...) vamos a estar en un grave problema”

**11 años** | 5 de marzo de 2014

### Diez de los mineros se suman a rodaje de “Los 33”

Mario Sepúlveda es uno de los protagonistas reales de la historia, que ahora es coordinador de extras. Omar Reygadas calificó como positiva la posibilidad que los dejen participar en tareas de apoyo. En tanto, los actores continúan con las grabaciones en el sector de Chamonate, hasta donde llegaron algunos fans.

**17 años** | 5 de marzo de 2008

### Marca “Deportes Copiapó” sólo está solicitada

El Departamento de Propiedad Intelectual, organismo dependiente del ministerio de Economía, aclaró ayer que la marca “Club de Deportes Copiapó” fue sólo solicitada a esta institución, por lo que aún no ha sido adjudicada al empresario Elías Cid Campillay, quien ayer que era “el dueño” del nombre.